



Réunion du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses



Service de communication du DREE, 05.06.2025. Le 3 juin 2025, une session solennelle du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie s'est tenue au Kremlin sous la présidence de M. Andreï Vaïno, directeur de l'Administration présidentielle de la Fédération de Russie. Elle était consacrée au 30^e anniversaire de la création de cet organisme.

Cette séance anniversaire a réuni les responsables et représentants des principales organisations religieuses russes, ainsi que des représentants de l'État, des milieux scientifiques et des experts, a rapporté le Service de communication du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, citant Kremlin.ru.

Au cours de la réunion, le bilan des trois décennies d'activité du Conseil a été dressé, puis les axes du travail pour l'avenir ont été esquissés.

En conclusion, M. Andreï Vaino a exprimé sa gratitude aux organisations religieuses de la Fédération de Russie pour leur activité fructueuse et multiforme, ainsi que pour leur position patriote responsable en faveur du maintien de la paix et de la concorde civile dans la société, et pour leur contribution au renforcement des idéaux et des valeurs spirituelles et morales traditionnelles. Le président du Conseil a également souligné l'aide concrète apportée par les associations religieuses aux participants et aux vétérans de l'opération militaire spéciale, à leurs familles, ainsi qu'aux civils victimes du conflit.

Pour l'Église orthodoxe russe, ont pris part à cette session : Son Éminence le métropolite Grégoire de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou; Son Éminence le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures ; l'archiprêtre Maxime Kozlov, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe; l'higoumène Xénia (Chernega), directrice du Service juridique du Patriarcat de Moscou ; V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias; le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes ; Alexandre Chtchipkov, recteur de l'Université orthodoxe russe de saint Jean-le-Théologien; le hiéromoine Onésime (Bamblevski), président du Département de la formation religieuse du diocèse urbain de Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93312/>